

## Le projet

CITEMA -située à Cetona en Toscane - ne se définit plus seulement comme centre de résidences d'artistes ou d'artisans comme il avait été prévu, à l'origine, en 2006, par ses fondateurs. L'Association est actuellement impliquée dans des projets de recherches et d'expérimentation avec des partenaires académiques et la société civile concernant le transfert des connaissances et la transformation sociale. Ceci conduit de fait à reformuler le contenu et la fonction de CITEMA qui devient un outil collectif.

Chemin faisant, il est apparu comme une évidence qu'il n'était pas suffisant de travailler ensemble dans un espace privé mais qu'il était nécessaire de se repositionner au sein de l'espace public. Cette démarche met en relief des problématiques communes qui nous conduisent à réfléchir sur nos habitudes dans le but de les faire évoluer.

L'implication des partenaires ou des populations est d'une grande importance pour l'association dans le développement de ces nouvelles lignes d'activité, car en collaborant aux projets en cours les participants peuvent offrir d'autres pistes pour de nouveaux projets.